

Goblog

Rapat Persiapan HUT Kemerdekaan, Bupati Barru: Hari Proklamasi Momentum untuk Berbenah

Muh. Ahkam Jayadi - BARRU.GOBLOG.CO.ID

Aug 5, 2023 - 07:16



BARRU- Bupati Barru Ir. H. Suardi Saleh, M.Si., didampingi Ketua TP PKK drg. Hj. Hasnah Syam, MARS., yang juga Anggota Komisi IX DPR RI fraksi NasDem

memimpin rapat persiapan pelaksanaan peringatan HUT Kemerdekaan RI ke-78, di ruang data kantor Bupati, pada Jumat (4/8/2023).

Rapat tersebut juga dihadiri oleh Sekda Barru Abustan, Ketua Panitia HUT Proklamasi Kemerdekaan, Unsur Forkopimda Barru, para Asisten, Kepala OPD, para Camat dan para tamu undangan lainnya.



Dalam rapat tersebut, Bupati H. Suardi Saleh menegaskan bahwa rapat ini untuk memperlengkap segala persiapan penyambutan HUT Proklamasi RI yang tentunya perlu kerja sama yang baik sehingga acara sukses.

"Semua persiapan sebelum hari pelaksanaan betul-betul matang sehingga tidak ada kesalahan baik dari panitia, peserta, serta petugas yang bertugas di lapangan", tegas Suardi Saleh.

Dirinya juga berpesan kepada anggota Paskibraka agar berlatih semaksimal mungkin agar jangan ada yang salah lagi pada saat upacara 17an nanti dan tunjukkan bahwa proses latihan selama ini bisa membuktikan hasilnya yang baik.



"Kita harus selalu berpikir untuk menjadi lebih baik lagi dari tahun lalu dan jadikan Hari Proklamasi sebagai momentum untuk berbenah. Untuk kepala OPD juga memperhatikan agar menaikkan bendera dirumah masing-masing dan untuk Instansinya yang perlu di benahi segera dibenahi", ujarnya.

Bupati menambahkan, pada saat upacara Penurunan bendera semua ASN tetap hadir dan berharap ada yang bertugas untuk mengabsen.

Dalam rapat tersebut, Bupati juga membahas berbagai rangkaian kegiatan dalam rangka menyambut HUT Kemerdekaan RI, yaitu malam taptu, renungan suci, jalan Santai Anti Mager mulai dari Anjungan Pantai Sumpang tanggal 12 Agustus 2023, senam Massal di Lapangan Sumpang Binanga'e tanggal 13 Agustus 2023, gerak Jalan SD/SMP 14 Agustus dan SMA, OPD UMUM 15 Agustus 2023, Zikir Merdeka TP PKK dan Kelompok Pengajian 15 Agustus 2023 dan Lomba Nyanyi antar perwakilan penyanyi andalan masing-masing Desa/Kelurahan maupun OPD di Alun-Alun Colliq Pujie sejak tanggal 11 sampai 13 Agustus 2023.

(Ahkam/Humas IKP)